

NOTICIAS LOCALES

El pasado 30 de diciembre, el grupo A.G.T.C. Corral de Comedias, de Almagro, rendía un merecido homenaje a Manolita Espinosa, poeta y escritora nacida en nuestra localidad. En dicho acto, al que asistió gran cantidad de público, los componentes del mencionado grupo, hicieron una lectura de los poemas más significativos de la obra de Manolita Espinosa, acompañados por la profesora de piano M.^a del Mar Zamora. El homenaje, que tuvo lugar en el Teatro Municipal, fue presentado por Luis López, Alcalde de nuestra ciudad y Luis Maldonado, componente del grupo de teatro, y al finalizar el mismo, Manolita se dirigió a los asistentes para agradecer su presencia.

* * *

Como vienen siendo habitual en estos últimos años, el “guarrillo de San Antón” anduvo suelto por las calles de nuestra ciudad hasta que el pasado día 17, fue subastado en la tradicional rifa. El precio que se pujó por él, fue de 18.500 Ptas. que pagaron Agustín Bermejo y Víctor Ramírez.

En la víspera y como se viene haciendo desde hace muchísimos años, el día 16 por la noche, unas 120 hogueras llenaron las calles de Almagro, se podía contemplar a los vecinos de una calle o un barrio alrededor de las brasas, consumiendo el típico somallao o degustando la limoná. Los premios otorgados por el jurado que recorrió el mayor número de hogueras posible, y que a tal fin nombró el Ayuntamiento, recayeron en las siguientes hogueras: la de Manuel Sanroma en Isletas de las Caleras a la mejor hoguera en conjunto; el premio al mejor somallao fue para la de Manuel Montero, y la mejor limonada para la hoguera de Cecilio López. El premio de la Hermandad de San Antón fue otorgado a la hoguera de Eugenio Núñez y el premio infantil fue para la de Pepe el bombero.

* * *

En la Galería Fúcares de Almagro, se inauguró el pasado día 19 de enero la exposición de obras del pintor Simeón Sáiz Ruiz, nacido en Cuenca y que durante algunos años ha vivido en Boston y Nueva York, actualmente es profesor adjunto de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca. Dicha exposición permanecerá abierta al público hasta finales de febrero.

* * *

Una comisión municipal está organizando los preparativos para otros nuevos actos de intercambio cultural con la ciudad francesa de Guérande, hermanada con Almagro. En esta ocasión y concretamente los días 18 al 24 de marzo, los grupos de coros y danzas “Tierra Roja” y la Banda de Música de nuestra ciudad, así como otras personas que lo deseen, en número limitado y a módico precio, se desplazarán a la citada ciudad francesa, donde convivirán durante unos días y realizarán diversas actuaciones.